

# RÄTSEL 3

Eines Tages wurde der Sohn der Witwe sehr krank und hörte auf zu atmen. Die Witwe war verzweifelt. Sie machte Elia Vorwürfe, warum er als Mann Gottes das nicht verhindert hatte. Elia verstand auch nicht, warum das geschehen war. Aber er handelte. Er sagte zu ihr: Gib mir deinen Sohn! Elia nahm den Jungen, brachte ihn in sein Zimmer und betete zu Gott. Er bat Gott, ihm das Leben zurückzugeben. Und tatsächlich: Gott hörte Elias Gebet! Der Junge wurde wieder lebendig. Elia brachte den Jungen zu seiner Mutter zurück und sagte:

„4 5 9 14 19 15 8 14 12 5 2 20!“

Die Witwe weinte vor Freude, weil Gott ihrem Sohn neues Leben geschenkt hatte.

Was sagte Elia zu der Witwe?

Eines Tages wurde der Sohn der Witwe sehr krank und hörte auf zu atmen. Die Witwe war verzweifelt. Sie machte Elia Vorwürfe, warum er als Mann Gottes das nicht verhindert hatte. Elia verstand auch nicht, warum das geschehen war. Aber er handelte. Er sagte zu ihr: Gib mir deinen Sohn! Elia nahm den Jungen, brachte ihn in sein Zimmer und betete zu Gott. Er bat Gott, ihm das Leben zurückzugeben. Und tatsächlich: Gott hörte Elias Gebet! Der Junge wurde wieder lebendig. Elia brachte den Jungen zu seiner Mutter zurück und sagte:

„4 5 9 14 19 15 8 14 12 5 2 20!“

Die Witwe weinte vor Freude, weil Gott ihrem Sohn neues Leben geschenkt hatte.

Was sagte Elia zu der Witwe?

# LÖSUNG

Die Zahlenfolge ist eine Codierung, bei der jede Zahl einem Buchstaben im Alphabet entspricht, wobei 1 = A, 2 = B, 3 = C usw. Wenn wir die Zahlen entsprechend umwandeln, erhalten wir:

4 5 9 14 = D E I N  
19 15 8 14 = S O H N  
12 5 2 20 = L E B T

Zusammengesetzt ergibt das den Satz: „DEIN SOHN LEBT!“

